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Napoli. “Esprimiamo profonda soddisfazione per l’approvazione della
nostra mozione presentata e già approvata in consiglio per impegnare la
giunta a dichiarare lo stato di ‘emergenza climatica e ambientale’ in
Campania, un atto formale che è già stato assunto da altri 500 enti locali in
tutto il mondo. L’atto, dal profondo significato simbolico, dovrà tramutarsi
in un impegno puntuale e stringente, in primis da parte della politica, a
favore del rispetto dell’ambiente. La tutela e la valorizzazione
dell’ambiente, del territorio, delle risorse naturali e del patrimonio rurale
sono elementi fondanti dello statuto della Regione Campania;
l’approvazione della mozione rappresenta un’assunzione di responsabilità
che genera un solco tra il nostro territorio e ogni possibile fonte di
inquinamento”. Lo afferma il consigliere regionale dei Verdi Francesco
Emilio Borrelli. “Al di là del valore simbolico – prosegue Borrelli – l’atto
ha anche una valenza propositiva. Nella mozione, chiediamo la
predisposizione una serie di iniziative che variano nella direzione della
riduzione delle emissioni e per la promozione delle energie rinnovabili, per
incentivare il risparmio energetico nei settori della Pianificazione Urbana,
nella Mobilità, negli edifici, nel riscaldamento e raffreddamento, nella
riforestazione urbana, oltre al coinvolgimento attivo di cittadini e
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associazioni sul tema”.

Una folta delegazione dei Verdi ha preso parte al corteo organizzato a
Napoli in occasione del Fridays for Future. Gli esponenti del Sole che Ride
hanno sfilato per le strade della città per protestare contro i cambiamenti
climatici, al fianco di migliaia di napoletani, tra cui molti studenti. La
presenza della delegazione è stato un modo per far sentire la propria
vicinanza ad un movimento che mette l’ecologia e l’ambientalismo al
centro del dibattito politico, non solo sul piano locale. Le istanze della
difesa del pianeta, infatti, hanno varcato oramai i confini, aggregando
migliaia di persone provenienti da diversi paesi. Al termine del corteo
alcuni degli esponenti territoriali dei Verdi, tra cui il consigliere regionale
Francesco Emilio Borrelli, i consiglieri comunali Stefano Buono e Marco
Gaudini e il portavoce Lello Caiazza, si sono recati in Villa Comunale per
l’evento relativo alla piantumazione del primo albero acquistato grazie ad
una raccolta fondi che, di concerto con il Comune di Napoli, permetterà di
rimpolpare il verde cittadino. “Gli atti di vandalismo e gli abbattimenti
hanno decimato il numero degli alberi in città – spiega la promotrice della
raccolta fondi Diana Pezza, membro dell’esecutivo regionale dei Verdi – la
nostra iniziativa è volta a piantumarne di nuovi. Quello di oggi è stato il
primo appuntamento, al quale ne seguiranno altri, speriamo che possano
rappresentare uno stimolo per i napoletani nella difesa del verde pubblico”.
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